

技術系公務員講座

国家試験指導センター 行政研究所

4 / 27 (理工系) ・ 28 (農学系) 中央校舎0307教室
18:00～20:00



有賀俊哉 (国家総合職) (国家一般職) 他

技術系公務員になろうと思ったときに不安になるのは、試験対策の情報が少ないことだと思います。

しかし技術系公務員講座であれば理系専門の先生から講義を受けることができ、適切な情報が得られます。また、大手予備校の先生に教えていただける教養分野に関しても、参考書より幅広く、かつわかりやすいので効率よく勉強できます。

私が特に心強かったのは小論文や面接対策でした。高得点をとるための方法やその練習を何度でも丁寧に指導していただけるので試験までに自信を持つことができました。

そして、録画された映像で復習できたり同じ大学内で相談できる仲間を作ったり、多くの利点があります。少しでも公務員を考えている方は受講することをオススメします。



横山秀弥 (国家総合職) (地方上級) 他

私が大切だと思うことは自身を取り巻く環境を自分で作れるかどうかということです。

行研に入る前までは漠然と公務員になれる道もあるらしいと考えていただけで、「どの程度勉強したら良いのか?」「併願は可能なのか?」「専門と教養の両立は大変なのでは?」などなどまったく知らない状態でした。

しかし、行研という環境に身を置くことで合格するためのプロセスや面接の練習の場、また一緒に公務員を目指す仲間などを得ることができます。特に一緒に切磋琢磨する仲間がいることは私自身も今年度コロナ禍で家で籠って勉強しなければならぬときにとっても励みになりました。

公務員になってみたいと少しでも気持ちがあるなら気軽に受講することをお勧めします。